



Filmfestival: FRONTALE 2017 – 7. Internationales
HandyFilmFestival 15. bis 19. November 2017 in
Wr. Neustadt

Katharina Kaiser-Müller



Die Frontale ist ein internationales Filmfestival in Wiener Neustadt. Im Zentrum stehen vor allem der Wettbewerb zu Kurz- und Handyfilmen, die

von Amateurrinnen oder Filmprofis eingereicht werden können. Die Frontale versteht sich nicht nur als reiner Ort des Filmkonsums, sondern auch als Diskursplattform zwischen Publikum, CineastInnen, FilmemacherInnen und SchauspielerInnen ...

Detaillierte Informationen über Jury, Spielorte und Programm finden Sie unter: <http://frontale.at/>